

## Bilan Com2I 2003

**Projet : Robotique en Environnements Humains    Groupe : RIA**

**Chercheurs impliqués :** Rachid ALAMI

Raja CHATILA (DR – 30 %)

Michel DEVY (DR – 40 %)

Félix INGRAND (CR – 40 %)

Florent LAMIRAUX (CR – 40 %)

Jean-Paul LAUMOND (DR – 20 %)

Frédéric LERASLE (MCF – 50 %)

Daniel SIDDOBRE (MCF – 50 %)

Thierry SIMEON (CR – 25 %)

Simon LACROIX (CR – 10 %)

Maria Fox (CNRS - Poste rouge)

Gérard VERFAILLIE (2ans au LAAS)

**Doctorants :**

Paulo MENEZES (thésard 2<sup>ème</sup> année - 50%)

Aurélie CLODIC (thésard 2<sup>nde</sup> année - 50 %)

Frédéric PY (thésard 2<sup>ère</sup> année - 100 %)

Guillaume INFANTES (thésard 1<sup>ère</sup> année – 50%)

Ephraïm LOPEZ DAMIAN (thésard 2<sup>ème</sup> – 100 %)

Nicolas FORTUNE (thésard 1<sup>ère</sup> année – 50 %)

Alexandre Lampe (thésard 1<sup>ère</sup> année – 100 %)

Ignacio Herrera. (thésard 1<sup>ère</sup> année – 100 %)

Abdelatif Baba (thésard 1<sup>ère</sup> année – 50 %)

Cédric Pralet (thésard 1<sup>ère</sup> année – 100 %)

Maxime Cottret (thésard 1<sup>ère</sup> année – 100 %)

Nicolas Do Huu (thésard 1<sup>ère</sup> année – 100 %)

**IT :** Sara Fleury, Matthieu Herrb, Xavier Dollat, Christian Lemaire, Patrick Marcoul, Jérôme Manhes

**Bilan d'avancement :** En cours

**Date de fin prévue :**

Rappelons que ce projet vient en appui du **projet COGNIRON (48 mois)** : projet intégré FP6 dont le LAAS est coordinateur. Ce projet sera très en vue au niveau de la communauté robotique européenne et au-delà.

**Interactions groupe-service :**

**Fréquence suffisante**

**Oui**

**Qualité satisfaisante**

**Excellente**

**Commentaires particuliers :** Le projet COGNIRON a démarré en janvier 2004.

Etant donné le caractère d'urgence du projet Mission BioSpace, l'activité s'est essentiellement concentrée sur la maintenance des équipements et la réalisation de plusieurs démonstrations d'ampleur dont une à l'occasion du lancement de Cogniron.

Nous avons essayé autant que possible de faire en sorte que les développements menés dans le cadre du projet Cité de l'espace soient aussi génériques que possibles de manière à servir de base à Cogniron.

Par ailleurs les travaux autour d'Hilare se sont poursuivis. Le PA 10 est pris en main de manière progressive.